



Ein ökumenisches Credo

Wir glauben an Gott, der die Liebe ist,
an Gott den Vater, zugleich Mutter,
an den Schöpfer des Universums,
der uns geschaffen hat als Frau und Mann,
der uns in die Freiheit stellt,
Leben zu erhalten, Frieden zu fördern,
Sorge zu tragen für die Schätze der Erde, die uns allen geschenkt ist,
so dass die Menschen in Gleichheit und Gerechtigkeit leben können.
Wir glauben an Jesus Christus, den Bruder, Erlöser und Befreier,
geboren als Mensch in Israel von Maria,
erwählt mit seinem Leben Gottes Nähe zu bezeugen,
er gab denen, die unter dem Gesetz litten, die befreiende Liebe
und fordert auf, jenen, die unter die Räuber fallen, Hilfe zu geben,
verkündet den Ausgegrenzten und Bedrückten die Parteinahme Gottes,
gekommen zu heilen und zu entschulden:
den Gefangenen Freiheit,
den Blinden, dass sie sehen,
den Unterdrückten Befreiung;
gefoltert und getötet am Kreuz
von den Mächtigen unter Pontius Pilatus,
aufgeweckt zum Leben, zur Hoffnung für alle,
er befreit und eint uns weltweit,
ohne Rücksicht auf Entfernung,
inmitten religiöser, kultureller und politischer Verschiedenheit,
entgegen aller Trennung
miteinander und füreinander zu leben und zu entfenden.
Er ruft uns zum dienenden Zeugnis,
entgegen der Macht der Starken und der Stärke der Waffen.
Wir glauben an den Heiligen Geist,
die Kraft des neuen Lebens in Christus,
der auch uns und alle Verhältnisse ändert,
der uns reich macht mit Mannigfaltigkeit in Einheit,
der uns sendet mit dem Ziel,
alle Menschen in neuer Gemeinschaft zusammenzubringen durch ihn selbst,
den in Vielfalt einzigen Gott, der uns allen,
die den Schrecken des Todes erfahren,
die Hoffnung zum Leben gibt.
Amen